

Sr. D. Ángel Pes  
Presidente Red Española del Pacto Mundial  
C/ Núñez de Balboa, 116 5ª pl. 27  
28006 Madrid

Madrid, a 28 de marzo de 2019

Estimado Ángel:

En este año 2019 comenzamos con la presentación de nuestro primer informe de información no financiera, para dar a conocer a nuestros grupos de interés, aquellas actuaciones que hemos llevado a cabo durante el año 2018 en aspectos relacionados con el medioambiente, nuestros empleados, clientes, proveedores, accionistas y demás colaboradores. Por otro lado, queremos renovar y reafirmar nuestro compromiso con la iniciativa del Pacto Mundial y los diecisiete Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En 2018 desde Room Mate, decidimos incorporar la sostenibilidad en nuestra gestión del día a día, con el objeto de ser una empresa responsable con todos nuestros colaboradores.

Durante el año 2018, nos marcamos el firme propósito de ser la cadena hotelera más responsable con el medioambiente a través de nuestro movimiento "Ecolution" que pretende reducir el impacto de nuestra actividad en el medio natural.

"Ecolution" parte de diferentes vías de actuación, entre las que destacamos las siguientes:

- Creación de un Comité Verde y nombramiento de una Directora de Sostenibilidad.
- Utilización de vestuario 100% reciclado a través de Ecoalf para todos nuestros recepcionistas, jefes de recepción y *assistants*.
- Sustitución de las botellas de vidrio por botellas de plástico reciclado de la mano de Auara.
- Reducción del consumo de papel en un 80%.
- Eliminación de los plásticos de un solo uso.

Desde el punto de vista de los *Roomies*, así es como nos llamamos los empleados que formamos parte de la compañía, apostamos por el talento, independientemente del género, la edad, la procedencia, la orientación sexual o cualquier otra condición. En Room Mate, la diversidad está dentro de nuestro ADN corporativo. Nuestro secreto es que tenemos un comité de talento.

Este informe detalla estos y otros compromisos adquiridos con nuestros grupos de interés durante el pasado año, y repasa los logros más importantes de la compañía en materia de sostenibilidad.

Por ejemplo, con objeto de mejorar la calidad del empleo, actualmente más del 95% de nuestros contratos son indefinidos.

C/ Velázquez 50, 3ª planta 28001 - Madrid T. 913 995 777 • F. 914 426 074

[www.room-matehotels.com](http://www.room-matehotels.com)

Desde el punto de vista del mantenimiento del patrimonio, conservamos, restauramos y recuperamos los elementos originales de nuestros hoteles que puedan ser de interés y utilizamos en la medida de lo posible, materiales locales como en nuestra reciente apertura, Room Mate Gorka en San Sebastián.

En materia de discapacidad hemos implantado un sistema de interpretación en nuestros hoteles, que permiten a personas sordas o con cualquier discapacidad auditiva a comunicarse con nuestro personal y mejorar su experiencia.

De las semillas plantadas el pasado año, estamos recogiendo los frutos en este año 2019. Un año en el que se producirá una verdadera "Ecolution" en nuestra compañía.



Con todo nuestro respeto,

A stylized, handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and lines.